



Hospital de Tocopilla implementa la ficha clínica electrónica

Esto acelerará algunos trámites y atenciones, inclusive, en otros recintos de salud de la zona.

Pablo Mamani/Redacción La Estrella

Con la presencia de dirigentes sociales de la comuna y autoridades de salud regional y local se realizó el lanzamiento de la implementación de la nueva Ficha Clínica Electrónica RAYEN-ELOISA del Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada de Tocopilla.

En una significativa ceremonia se dio el vamos a este importante avance que permitirá una mejora para los vecinos de Tocopilla, ya que contará con registros integrales e interconectados de los profesionales de la salud, la visualización de registros profesionales, colaborando con la decisión terapéutica y acceso a su ficha clínica en caso de traslado de ciudad o atención en otro centro de la región.

La actividad contó con la presencia del director del Servicio de Salud de Antofagasta, Francisco Grisolia; la directora (S) del Hospital de Tocopilla,



ANTIGUAMENTE LA FICHA CLÍNICA ESTABA EN PAPEL EN TOCOPILLA, LO QUE HACÍA LENTA LA ATENCIÓN PARA LOS USUARIOS.

Juana Sepúlveda; el representante de la delegada presidencial provincial de Tocopilla, Patricio Fernández; la presidenta del Consejo Desarrollo Local (CDL), Delia Estay; la presidenta de la Unión Comunal de Junta de Vecinos, Maritza Pino; la presidenta de la Unión Comunal de Junta de Vecinos Nueva Tocopilla, Maritza Orellana; el presidente de la Asociación de Organizaciones de la Costa Rural de Toco-

pilla (ASOCRUT), Eduardo Collao. Además de consejeros del CDL, jefaturas intermedias y representantes de los gremios del hospital.

MEJORAS

La Ficha Clínica es un documento donde se registra la información de los estudios, procedimientos y tratamientos a los que fueron sometidas las personas dentro de un establecimiento de salud.



FOTOS: HOSPITAL Y ARCHIVO

ESTE PROCESO DE IMPLEMENTAR LA FICHA CLÍNICA PERMITIRÁ MEJORAR LOS SERVICIOS PARA LOS USUARIOS, ALGO MUY VALORADO POR AUTORIDADES Y REPRESENTANTES DE LA COMUNIDAD.

Cada uno de estos datos son reservados, salvo las excepciones legales.

Actualmente el Hospital de Tocopilla cuenta con una Ficha Clínica en papel que se registra en forma manual, lo que imposibilita tener una gestión más expedita en los procesos de atención a los usuarios.

Pero la buena noticia es que esta nueva tecnología permitirá mejorar la experiencia en el centro de salud tocopillano.

“Ya estamos poniendo en marcha un software que permite integrar casi toda la información clínica del establecimiento, módulos a la ficha clínica

farmacia, laboratorio, etcétera, de manera que la información sea mucho más completa, confiable y rápida. Además, este software tiene la particularidad de que permite integrarse con otros establecimientos asistenciales de la región”, sostuvo el director del SSA, Francisco Grisolia.

A su vez, el subdirector médico del SSA, Sebastián Villarroel, afirmó que “este registro clínico electrónico viene a reducir la fragmentación que existe hoy día con los documentos en papel. Permite una mejor integración entre distintos procesos clínicos del hospital. Es decir, todo

se centraliza en una ficha clínica electrónica que cualquier usuario del hospital puede tener, ya sea por urgencia en hospitalización o en atención de morbilidad”.

Finalmente la presidenta del Consejo Desarrollo Local, Delia Estay, indicó que “primero decir que la gente no piense que esto es comenzar desde cero en el ingreso de datos del usuario. Antes -acuérdense- que era la historia clínica y ahora se llama ficha clínica, pero no la teníamos en la modalidad digital como va a ser ahora, electrónica y el médico va a poder ingresar toda la información”.

Reconocen a...